



## Il arrivait que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) délaisse une œuvre, alors qu'il aimait la pratiquer, de crainte que les gens ne la pratiquent à leur tour et qu'elle devienne obligatoire pour eux.

La mère des croyants, 'Ā'ishah (qu'Allah l'agrée), relate qu'il arrivait que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) délaisse une œuvre, alors qu'il aimait la pratiquer, de crainte que les gens ne la pratiquent à leur tour et qu'elle devienne obligatoire pour eux.

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Le Prophète (sur lui la paix et le salut) s'abstenait parfois d'accomplir une œuvre qu'il aimait de crainte que les gens ne la pratiquent. En effet, le fait qu'ils la pratiquent pouvait mener à ce qu'Allah la rende obligatoire et qu'ils rencontrent de ce fait une grande difficulté. Or, il détestait (sur lui la paix et le salut) voir sa communauté être confrontée à une gêne ou une difficulté.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/4228>

